



# 太陽っ子

かしこく  
やさしく  
たくましく

第2号

令和4年4月21日

大野小学校

文責 上原

## 参観ありがとうございました

### ございました

四月十六日（土）は、本年度最初の授業参観でした。お子さんの学習の様子はいかがだったでしょうか。

特に、一年生の保護者の皆様は、入学したばかりのお子さんの勉強ぶりをドキドキしながらご覧になられたのではないのでしょうか。子どもたちは、新しい学年・学級でやる気を持って新年度をスタートしています。



また、授業参観後は、PTA役員さん方の紹介、そして学級懇談会を実施させていただきました。担任からは、学校の様子や学習の進め方、今後の予定等についてお話しし、ご家庭の様子などもお聞きしながら、有意義な懇談の時間を持つことができました。

## 一年生 仲間入り

四月十五日（金）に、全校で一年生の歓迎会を行いました。計画委員会の子どもたちが中心となって、企画・運営を行ってくれ、一年生一人一人の自己紹介や学校クイズで楽しい時間を過ごし、一年生の入学をお祝いしました。

入学したばかりの一年生も楽しく学校生活を送っています。でも、まだ学校のことで分からないこともたくさんあるでしょう。休み時間には、上級生の子どもたちが一緒に遊んだり、やさしく声をかけたりする様子が見られています。みんな早く仲良くなって、笑顔いっぱい楽しく過ごして欲しいと思います。



## 自分を守るために

学校では、児童の安全を第一に、計画的に避難訓練を実施しています。年度初めの今月は、二つの訓練を行いました。

まず、四月十三日（水）に不審者対応の避難訓練を実施しました。低学年教室付近に不審な人物が現れたと想定し、運動場に避難しました。子どもたちは、担任の先生の指示を聞き、落ち着いて、真剣に臨むことができました。自分を守る合言葉として「いかのおすし」（行かない・乗らない・大声を出す・すぐ逃げる・知らせる）もみんな確認しました。

また、四月十八日（月）には、地震・津波の避難訓練を実施しました。六年前の四月に熊本地震が発生していることもあり、この時期に実施をしました。地震発生とともに、机の下に潜り、揺れがおさまってから運動場に避難しました。その後、津波警報が発令されたことを想定し、全員で北校舎の屋上に避難をしました。



災害は、いつ、どこで起こるか分かりません。自分の身を自分で守るすべを身につけて欲しいと思います。

## 問題に全集中!

四月十九日（火）に、六年生を対象とした「全国学力・学習状況調査」及び三・五年生を対象とした「玉名市学力・学習状況調査」を実施しました。子どもたちは、それぞれの教科の問題に、全集中で取り組んでいました。調査結果を有効に活用し、今後の子どもたちの学力向上に生かしていきます。

## 育て！ヒマワリのたね

大野支館ひまわり部会（大野校区まちづくり委員会）から、全児童に「ヒマワリのたね」をいただきました。一人に一袋ずつ渡していますので、ぜひご家庭で育ててみて下さい。きっと、きれいなヒマワリが咲くでしょう。

